

Alcón refuerza el cariz internacional de la UJI - Mediterráneo - 24/02/2020

ALCÓN REFUERZA EL CARIZ INTERNACIONAL DE LA UJI

► Una delegación de la Jaume I encabezada por la rectora, Eva Alcón, viajó la pasada semana a Bruselas para reforzar los vínculos con las instituciones europeas y avanzar en la estrategia de internacionalización de la UJI. La visita incluyó nueve reuniones con representantes de la UE y agencias de investigación, así como la presentación de CURE Alliance, el consorcio de universidades europeas que lidera la UJI. RD

